
Bonjour, 

Mme la Sous-Préfète de Condom, 

M. le Sénateur Alain DuƯourg, 

Mme Le Maire de Cazaubon, 

Mesdames, Messieurs les conseillers municipaux, 

 

J’exprime toute ma gratitude à Mme Le Maire qui me donne la parole aujourd’hui. 

 

Très sensible à l’aménagement et l’embellissement de cette place qui m’est 
chère de part le nom qu’elle porte : « Alban DULHOSTE ».  

En eƯet, il est mon grand-père ; issu d’une vieille famille Cazaubonnaise 
d’artisans menuisiers. 

Après une expérience professionnelle de compagnonnage, il est pris par la guerre 
où il eƯectue un parcours honorable car décoré de la croix de guerre et de deux 
citations pour finalement s’installer à Cazaubon dès 1919. 
 
Il fonde une famille et avec son épouse auront 6 enfants (le dernier Michel est 
aujourd’hui parmi nous). 
 
Le respect et l’aƯection de tous l’ont porté aux fonctions municipales. 

- Conseiller municipal dès 1929, il est élu Maire en 1946 et réélu en 1953 
ainsi que toute sa liste avec un pourcentage remarquable qui s’apparente 
à un plébiscite de 70 % à 82 %. 

Ceci étant le fruit des réalisations précédentes et en cours telles que :  

- Achats de terrains, 
- Station de pompage, 
- Extension du réseau d’eau potable, 
- Bâtiment et équipements du corps de Sapeurs-Pompiers (véhicules, 

camions, pompes, etc …), 
- Remise à neuf de la Gendarmerie, 
- Réfections des bâtiments communaux, 
- Eclairage des bourgs de Cazaubon et Barbotan 
- Constructions des cantines scolaires,  
- Achèvement des travaux du groupe scolaire 



- Classement tant attendu de la station thermale de Barbotan  
- et création de l’immeuble des PTT et de la Perception, 

 

Décédé au début de son 2ème mandat, le 3 septembre 1953, au lendemain des 
fêtes patronales, ses colistiers plus tard ont décidé de « nommer » cette place : 

« ALBAN DULHOSTE » 

 

Un clin d’œil : « sachez que mon grand-père et celui de l’actuelle Maire de notre 
village (Isabelle) qui s’appelait Gabriel LANTIN était membre du même conseil 
municipal. » 

 

Après cet aparté, je vais conclure en souhaitant aux Cazaubonnais que de 
nouveaux aménagements et embellissements de notre village suivent ce chemin. 

Merci à tous pour votre présence et 

VIVE CAZAUBON !! 


